

Colloque 2022 du PIREN-Seine : Diagnostiquer le bassin de la Seine

Dossier de la rédaction de H2o
February 2023

Le colloque du PIREN-Seine s'est tenu les 6 et 7 octobre sur le campus Gérard Mégie du CNRS. Ce dernier colloque de la phase 8, a rassemblé partenaires et scientifiques autour de la thématique "Diagnostiquer le bassin de la Seine dans un contexte de changement climatique". Après sa traditionnelle session introductory, cet événement a permis en deux sessions de présentations de mettre en avant les derniers résultats issus d'expériences sur le terrain ainsi que les projections de modèles et des scénarios du programme, sur l'état actuel et futur de l'hydro système Seine.

Replay et documents